

# 耕平さんかわら版

発行編集部

大塚耕平事務所

☎052-757-1955

Kouhei@oh-kouhei.org

トリノオリンピックが終わりました。フィギュアスケートで見事金メダルを獲得した荒川静香さん、おめでとございます！そして、素晴らしき感動をありがとうございます。

## 医療制度改革の

### 金・銀・銅メダル

オリンピックと言えば、金・銀・銅の三つのメダル。まもなく国会で本格審議が始まる医療制度改革案にも、金・銀・銅メダルとも言える三つの重大な内容が含まれています。残念ながら、良い話ではなく、高齢者の負担増の金・銀・銅メダルです。

まずは金メダル。高齢者の窓口負担が現役並みの三割になります。今年十月から、七十歳以上の現役並み所得者（夫婦で年収六百二十万円以上）の自己負担が二割から三割に引き上げられます。再来年八月からは年収基準が五百

二十万円に引き下げられるほか、再来年四月からは七十歳から七十四歳の一般高齢者（所得が現役並みより低い層）の窓口負担も一割から二割に倍増します。なかなか立派な金メダルです。

銀メダルは高額療養費の限度額引き上げ。「限度額引き上げならありがたいことだがね」と勘違いしないでください。高額の自己負担をした場合に還付される基準が厳しくなるということです。

銅メダルは高齢長期入院者の食住費自己負担増。慢性病の七十歳以上の長期入院患者の場合、現在は一部自己負担となっている食住費が、十月からは全額自己負担となります。再来年からは六十九歳以下も同様です。

少子高齢化が進み、国の財政状況も悪いことから、「孫のためにはしゃあないわ」と言ってくくださる高齢者の方々の思いが、本当に「しゃあ

ない」ことなのか、よく考えてみる必要があります。（名古屋弁「しゃあ」＝「仕方です」）。

高速道路整備計画はほぼ全線の建設が認められました。「ムダな道路はもう造らない」はずだった方針はどこ吹く風です。道路財源は毎年約十兆円、談合や非効率な工事、コストは適正水準の二割、三割高、場合によっては倍とも言われています。つまり、毎年数兆円の余計なコスト負担。この数兆円があれば、今回の医療費自己負担増を止め、なお、お釣りがきます。

演技時間があと半年になった小泉さんに申し上げます。荒川さんの金メダルは嬉しいですが、高齢者負担増の金・銀・銅メダルはお返し致します。どうしてもというなら、「ムダ遣い徹底追及」というトロフィーと一緒に受け取れませんか。今国会の本来的目玉は医療制度改革。本番はこれからです。

# 覚王山ソクゾクユエ

(タイトル文字は書家・山内美風さん<TEL:782-1356>の作品)

—— 覚王山近辺の名店を続々紹介します! ——

<今回は、「お茶の水香園」さんです>

今回ご紹介するのは、「お茶の水香園」さんです。水香園さんは、広小路通りから日泰寺参道を本堂に向けて進むと、ほどなく左手に見えてきます。

お店に入ると、今ではあまり見かけなくなりました木箱に入ったお茶の葉が目に入ります。これらは問屋さんを通さずに、美味しいお茶の葉を産地から直接仕入れているのだそうです。

また、お急須、お湯のみといった茶器類も印象的です。ご主人が数々の茶器を集めておられるとのこと、店頭には並んでいるもの以外でもまだまだ名器がありそうです。

お手軽なお茶が増えた昨今ですが、やはりお湯を沸かしお急須で入れるお茶は美味しいですね。皆様も水香園さんのお茶で、ほっと一息ついてみてはいかがでしょうか。

お茶の水香園：052-751-5316

医療制度改革で高齢者負担増  
「トリノで金、トルのは禁」

